



Grain de Sel

Qui sommes-nous ?

L'association Grain de Sel a pour but **de permettre aux enfants dans les hôpitaux ou en centre de rééducation de Bretagne de continuer à jouer et à s'émerveiller!**

Déstresser l'enfant en apportant un environnement coloré et ludique comme installer des dalles de jeux au plafond, aménager des salles de soins, financer des ateliers thérapeutiques...

Notre équipe composée uniquement de bénévoles est sur le terrain tout au long de l'année pour réaliser ces projets.

Nos actions :

- Installation de dalles sur les plafonds du service pédiatrie et dans les salles où sont accueillis les enfants
- Concerts et événements ponctuels dans les établissements
- Médiation animale pour les enfants en soins de jour
- Don de 70 livres-CD aux enfants hospitalisés au CHPM

Coordonnées :

 06 58 22 83 59

 contact@assograindesel.com

 9 rue Prat ar feunteun 29410 Guiclan